
令和７年度 第１回 入野中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和７年４月 30 日（水） ９時 30 分から 11時 30 分まで 

２ 開 催 場 所  入野中学校 大会議室 

３ 出 席 委 員  大塚 哲雄、田澤 健司、御室 福二、齋藤 良夫、幅 あけみ、 

内藤 明子、村上 さくら、石川 和宏 

４ 欠 席 委 員  田口 章 

５ オブザーバー  松下 正行（浜松市議会議員）、岩田 邦泰（浜松市議会議員） 

         野嶋 俊之（入野協働センター長） 

６ 学   校  池田 隆宏（校長）、高橋 知己（教頭）、 

大庭 孝仁（主幹教諭・ＣＳ担当）、久保 理絵香（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  牧野 知子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 久保 理絵香 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、内藤委員から田澤委員を推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項  

（１） 学校運営の基本方針について 

（２） 学校いじめ防止基本方針について 

（３） 学校運営協議会自己目標の決定 

（４） 「夢育やらまいか」意見書について 

12 会 議 記 録 

  司会の高橋教頭から、委員総数９人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。  

 

 （１）学校運営の基本方針について 

議長の指示により、校長から、資料に基づき学校運営の基本方針について説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

・ 生徒指導の根底となる教師と生徒との信頼関係、学校運営の根底となる校長と職員の

信頼関係、地域との関わり、これらすべてがしっかり盛り込まれているので、良いと

思う。（大塚委員） 

・ 教師が楽しそうだということはとても重要である。ぜひ実践してほしい。（岩田議員） 

・ 今も昔も、子どもは褒められれば・認められればうれしい、ということに共感した。

お互いに認め合っていくことはとても大切だと思う。（松下議員） 

・ 校長先生の方針に賛同する。昨年度よりさらにパワーアップしていると感じた。 

（内藤委員） 

・ 校長先生の「愛」が伝わる基本方針だと感じた。先生方が元気で楽しそうにしている

ことはとてもうれしいこと。一方、忙しい先生方がモチベーションを保つことは大変

だと思うので、ＣＳの一員として少しでも先生方の力になれたらよい。（村上委員） 

・ 入野中学校は先生方の意欲を感じる学校だと思う。先生が生徒を大好きだということ

が伝わってとてもよい。（幅委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 



（２）学校いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、教頭から学校いじめ防止基本方針について説明があり、委員からは

以下の発言があった。 

・ 学校で起きているいじめの問題について、知っていることで力になれることがあるの

であれば、教えていただきたいと思う。（村上委員） 

・ 感情的なことは、いつまでも議論しても解決しない。事例を出すことがはばかられる

中で、いじめについての指導をすることは難しいと思うが、その中で、何ができるか

ＣＳでも考えていかなくてはいけない。（大塚委員） 

・ 子供同士は和解、親同士は未解決の事例が小学校でもあった。学校外であったことま

で学校が対応するのは大変である。（斎藤委員） 

・ 過年度生の事例への対応とは関係なく、在校生徒に対しては、いじめについての学習

や指導をしていくべきである。いじめ案件が起きた時には、どちらの立場もよく聞い

て、毅然とした対応をすべきだと思う。（田澤委員） 

・ Ｒ６年度のいじめの認知件数を聞き、大きないじめがたくさん起きているかと思い、

ショックをうけた。（石川委員） 

→小さな人間関係のこじれ等も、本人の受け止めによってはいじめと認知されている

ので、認知件数は多くなっている。認知後はすぐに対応し、当人同士の問題は解決し

ている。（高橋教頭） 

・ いじめ基本方針がしっかりできているので、何か起きた時にはそれに沿って対応して

いただければ大丈夫だと思う。今年度は、いじめに関する学習や指導を行っていくと

いうことだったので、今後の取り組みに期待したい。（内藤委員） 

 

 

（３） 学校運営協議会自己目標の決定 

議長の指示により、前年度の自己評価を確認し、その中で次年度考えたいこととして挙

げた内容から、今年度の目標を決定することとした。 

「学校、家庭、地域で協力して子供を育てるために、具体的にできることを考える。」 

「不登校問題について、学校との密な連携のもと、委員会としてできることに取り組む。」 

「部活動地域移行の動向について、情報交換していく。」 

の３つを今年度の目標にすることとし、全員異議なく承認した。 

 

（４）「夢育やらまいか」意見書について 

議長の指示により、教頭から、「夢育やらまいか」意見書について、佐鳴湖の水質調査、

茶華道の講師、花いっぱい運動に６万円の予算を執行する旨の説明があった。 

 

 

 その他報告事項等 

・ 大庭主幹から、次回会議は、令和７年７月１７日（木）午前９時３０分から大会議室

で開催する旨の報告があった。 

 


